

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Ein Besuch im „Naturhistorischen“ gehörte für die 4A dazu. FOTO: ZVG

# Schönes Wien entdeckt

**SCHULWOCHE /** An vier Tagen entdeckten die Viertklässler der Wirtschaftshauptschule die Bundeshauptstadt von vielen Seiten.

**WAIDHOFEN /** Die Besichtigung des barocken und des mittelalterlichen Wiens sowie des Naturhistorischen und des Technischen Museums kamen bei den Schülern gut an. Die vierten Klassen der Wirtschaftshaupt-

schule (WHS) Waidhofen unternahmen von 29. Mai bis 1. Juni unter dem Motto „Österreichs Jugend lernt ihre Bundeshauptstadt kennen“ eine Exkursion nach Wien.

Zu den Highlights zählten der Wiener Prater, das 5D-Kino, das ORF-Studio, das Wachsfigurenkabinett „Madame Tussauds“ und das Planetarium.

Trotz des schlechten Wetters war der Besuch des Tiergartens Schönbrunn ein voller Erfolg. Während der Rundfahrt durch Wien sahen die Schüler viele berühmte Bauwerke ihrer Bundeshauptstadt, so zum Beispiel den Donauturm.

Das Musical „Ich war noch niemals in New York“ begeisterte Schüler wie Lehrer.